

Ingin Beri Kesan Nyaman Mahasiswa KKN PPM K107 Bersihkan Meunasah



mahasiswa kkn k107 membersihkan meunasah Gampong Krueng Baro Blang Mee, Kecamatan Samudera, Aceh Utara, Jum'at (4/11/2022), Foto :ls

UNIMALNEWS I Lhoksukon - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) Kelompok 107 Universitas Malikussaleh, melaksanakan kegiatan membersihkan Meunasah Gampong Krueng Baro Blang Mee, Kecamatan Samudera, Aceh Utara, Jum'at (4/11/2022). Kegiatan ini dilakukan untuk memberi kenyamanan kepada masyarakat setempat dalam melaksanakan ibadah dan berbagai pertemuan di meunasah

Ketua Kelompok KKN 107, Khairul Aqram, mengatakan, kegiatan gotong-royong membersihkan meunasah dilaksanakan setelah mendapat izin dari perangkat gampong. Usai mengantongi persetujuan keuchik, kemudian kegiatan membersihkan meunasah dilaksanakan oleh mahasiswa KKN. Alhasil masyarakat sangat mendukung kegiatan tersebut, bahkan mereka menyarankan kepada mahasiswa agar lebih progresif dan aktif menghidupkan suasana meunasah, terutama untuk kegiatan-kegiatan ibadah.

Menuru Khairul, sebelumnya keadaan meunasah Gampong Kreung Baro, Blang Mee, sangat kotor dan jarang dibersihkan. Dinding bak air penuh lumut dan saluran sanitasi pembuangan air kecil tidak lancar dan kotor yang menimbulkan bau menyengat, sehingga perlu dilakukan pembersihan berkala.

Bukan hanya bagian luar, mahasiswa KKN kelompok 7 juga melakukan pembersihan di bagian dalam meunasah, terutama sarana yang digunakan untuk melakukan ibadah shalat, seperti ambal, sajadah, dan juga membersihkan langit-langit meunasah yang sudah sangat kotor," ujarnya.

Tokoh masyarakat Gampong Kreung Baro, Ilyas mengungkapkan, rasa gembiranya dan memberi apresiasi kepada mahasiswa, karena telah melaksanakan kegiatan gotong-royong membersihkan meunasah. Karena hal tersebut sangat berpengaruh kepada kenyamanan masyarakat gampong beribadah dan melaksanakan kegiatan keagamaan dan gampong. "Harapan saya, mahasiswa

Dosen Pembimbing Lapangan (DPL), Asrul Fahmi, MAP meminta mahasiswa bimbingannya untuk fokus membangun desa dengan rancangan program kerja yang dapat memberi kontribusi positif terhadap masyarakat. Jika perlu program kerja harus sesuai dengan bidangnya, namun tetap saling berkoordinasi satu sama lainnya. "Kami berharap program mahasiswa KKN PPM kelompok 107 ini dapat meninggalkan kesan positif pada masyarakat," pungkasnya.[ded]

Tanggal: 04 November 2022

Post by: [Dedi](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [KKN](#),